

En declaraciones a los medios de comunicación

Montserrat: “Es una gran noticia el varapalo de la justicia europea a los prófugos de la justicia, nadie está por encima de la Ley”

Bruselas, 5 de julio de 2023-

- La portavoz del PP en el Parlamento Europeo, Dolors Montserrat, ha afirmado hoy que la sentencia del Tribunal de Justicia de la UE sobre los fugados de la justicia conocida hoy “es un varapalo más para quienes dieron un golpe a la democracia”.
- La portavoz asegura que “la sentencia es una gran noticia para España y para Europa, ya que la justicia europea da la razón al Parlamento Europeo” y supone que “estamos cada vez más cerca de que se haga justicia”.
- “Lo que lamentamos profundamente como demócratas es que el Sanchismo haya suprimido del Código Penal delitos que cometieron y por los que aún no han sido juzgados”.
- La exministra señala que “a diferencia de otros, nosotros defendemos lo mismo desde el primer día: todos deben responder ante la justicia española, no hay otro camino. Fuera de la ley sólo hay totalitarismo”.
- “El 23 de julio tenemos la oportunidad de derogar el Sanchismo. El PP está en la defensa de la ley, la convivencia y la unidad de España. Y que jamás nos vamos a arrodillar ante los independentistas”.

“Informe Estado de Derecho: La UE ha dado un claro suspenso al Sanchismo”

- En segundo lugar, Montserrat se ha referido al Informe Anual sobre Estado de Derecho y ha afirmado que “ha dado un claro suspenso al Sanchismo”. Afirma que la Comisión Europea “saca al Gobierno de Sánchez tres tarjetas rojas”.

- Primero, “ha empeorado la lucha contra la corrupción porque no se ha mejorado la ley de enjuiciamiento criminal y el Sanchismo ha rebajado el delito de malversación”.
- Segundo, “no ha habido ningún avance para que los jueces se elijan entre ellos en el Consejo General del Poder Judicial y poder renovarlo”.
- Tercero, “no ha habido ningún avance en la independencia de la Fiscalía, para que no dependa de los mandatos del Gobierno de España”.
- Montserrat ha apuntado que “el Gobierno de Sánchez sabía que este informe iba a salir en el arranque de la presidencia española, pero le ha dado igual”.
- “Ha despreciado las recomendaciones de la UE, ha empeorado la situación de España e incumple con los compromisos adquiridos para recibir los fondos de recuperación, ya que la independencia judicial es un hito del Plan español”.
- La portavoz afirma que “este es el europeísmo de Sánchez. Detrás de la propaganda Sanchista se esconde la realidad, y es esta”.
- “Es el momento de darle la vuelta a esta situación y tener en España un Gobierno que recupere el prestigio de las instituciones, que garantice la independencia judicial y no permita que el Código Penal se entregue a nadie y mucho menos por permanecer en el poder”, ha concluido.